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облачно, временами дождьВладимир Герасименко: на сегодняшний 
день наш приоритет - благоустройство

Малооблачно

ЯСНО

Переменная 
облачность

Невыкошенная трава, пробки на дорогах, 
строительство новых домов, очередь в детские 
сады, подготовка к зиме – с этими и многими 
другими проблемами ежедневно обращаются 
жители к главе округа. А проблем в Арамили 
накопилось немало. О главных трудностях, пу-
тях их решения рассказывает нам сегодня глава 
Арамильского городского округа Владимир Ге-
расименко.

- Владимир Леонидович, арамильцы часто 
приходят в редакцию и просят рассказать о 
той или иной стороне городской жизни. Очень 
много задают вопросов по поводу застройки 
левобережья. Как на сегодняшний день реша-
ется эта проблема?

- Мы создали Градостроительный совет окру-
га. В его состав вошли известные архитекто-
ры Свердловской области: Виктор Колясников, 
Владимир Громада и другие. Цель работы со-
вета  – выработать концепцию застройки лево-
бережья. Всеми участниками Совета, проект 
который представил застройщик, был признан 
неудачным, его отправили на доработку. В ре-
зультате администрация предложила свой про-
ект, который и был принят за основу. Главным 
решением стало то, что из проекта планировки 
исключили квартал частной застройки Садовая - 
Лесная.  Теперь ни о каком сносе не может быть 
и речи. Строительство будет вестись вдоль ули-
цы Рабочей. Проект пришлось разрабатывать с 
учетом уже построенного девятиэтажного дома. 

Чтобы вписать его в строящийся микро-
район, решено строить дома переменной 
этажности: девятиэтажные, семиэтажные, 
пятиэтажные. В сторону частного сектора 
будут возводиться только дома в пять эта-
жей. Проект будет представлен жителям 
левобережья в самое ближайшее время.  

- А развитие инфраструктуры: сква-
жин, водопровода, канализации, ото-
пления. Эти вопросы волнуют жителей 
левобережья не меньше…

- По условиям договора о развитии за-
строенной территории, застройщик обязан 
участвовать в создании инфраструктуры. 
Кроме этого, по расчетам округ в нынешнем 
году выйдет на контрольные показатели вво-
да жилья на уровне 42 тыс.кв. метров. Это 
означает, что мы будем иметь право войти в 
новую губернаторскую программу развития 
инженерной коммунальной инфраструкту-
ры. Я думаю, что этот микрорайон станет 
по-настоящему современным, удобным, кра-
сивым. Там спроектированы закрытые дво-
ры, поворотные башни. Мы привлекаем ком-
пании, которые обустроят выход от Дворца 
культуры к набережной, где появятся зоны 

отдыха.
- А Дворец культуры ремонтировать собира-

етесь?
- Он давно требует ремонта. Сейчас ведутся 

проектные работы реконструкции объекта, после 
завершения которых мы включаемся в програм-
му «Развитие культуры в Свердловской области». 
Уже осенью заменим  систему отопления. 

- Все ветхие дома на левобережье будут сне-
сены?

- Конечно. Сейчас работает комиссия, по при-
знанию оставшихся старых домов аварийными. 
Постараемся включить их в федеральную про-
грамму переселения граждан из ветхого и ава-
рийного жилья. 

- Расскажите о строительстве детских са-
дов…

- Строительная готовность детского сада на ули-
це Рабочей – 1 сентября. Работы идут по графику, 
застройщик соблюдает сроки. После этого нач-
нется процедура лицензирования и детский сад 
откроется. В октябре должен вступить в строй 
новый детский сад в Гарнизоне. А в декабре 
должна быть сдана «Аленка», на месте бывшего 
опасного аварийного садика – уже растет новый, 
современный.  

- А как обстоят дела с детским садом на ули-
це Свердлова?

- Были большие проблемы с оформлением до-
кументации на земельные участки. Сейчас уже  
получены все правоустанавливающие докумен-

ты. Можно будет получать лицензию на работу, и 
принимать детей. Уже на этой неделе детский сад 
примет детей на полный день пребывания. Нам 
пришлось решать вопросы с собственниками зе-
мельных участков, на которых построен садик. 
Кроме того, сразу же после приемки обнаружи-
лось, что в здании течет крыша. Сейчас мы по-
дали судебный иск, с требованием к строителям 
устранить недоделки. Были проблемы и с водоза-
борной скважиной, которая находится на его тер-
ритории. Пришлось вывести ее из эксплуатации, 
из-за чего, кстати, начинается дефицит питьевой 
воды в некоторых домах на улице Новой. 

- Проблема нехватки воды в Арамили суще-
ствует давно…

- Да. Особенно это стало ощущаться в микро-
районе СХТ, где идет массовое строительство 
многоэтажных домов. Проблема требует реше-
ния, необходимо улучшать водоснабжение райо-
на. Сейчас мы объявили аукцион на строитель-
ство четвертой очереди водовода. Средства для 
этого уже выделены и из нашего бюджета, и из 
областного. В микрорайоне Космонавтов-Гарни-
зон тоже существует серьезная проблема с водой, 
мы собираемся приобрести в собственность во-
дозаборные скважины на территории аэропорта 
Уктус. Торги уже объявлены.          

- Благоустройством занимаетесь?
- Конечно. Заключены контракты на обустрой-

ство дворов, на реконструкцию подъездов к дво-
ровым территориям. Начинаются работы. 

- Где планируется строительство еще?
- Будет выстроен новый жилой комплекс в ми-

крорайоне Космонавтов-Гарнизон. Скоро там 
будет введен в строй первый девятиэтажный 
дом. Сейчас мы там выставили на продажу еще 
один участок под строительство, по очень вы-
сокой цене, уже есть потенциальные покупате-
ли. Деньги пополнят бюджет округа, пойдут на 
строительство дорог, благоустройство. Построят 
микрорайон новых домов и в поселке Светлый.

- А бассейн когда начнет работать? Этот во-
прос часто задают нам жители округа.

- Строительные работы могут быть завершены 
в течение двух-трех недель. Окончание работ за-
тягивается из-за сложности монтажа системы 
водоподготовки. Сейчас монтаж  малой ванны 
закончен, а в течение ближайших  недель завер-
шится монтаж большой ванны. В начале октября 
бассейн начнет работу.

- Много вопросов и по горячей воде - ее нет…
- Главная причина отсутствия горячей воды – 

долги. На сегодняшний день они составляют 14 
млн. рублей, справедливости ради надо сказать, 
что по итогам прошлогоднего отопительного се-
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Проект стоительства 
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Интервью с главой 
округа Владимиром 

Герасименко


